



Photos: d'Ora Paris

Jacke zum rot-beige karierten Rock wirkt, ist eine ganz neue, aparte Modelaune, die bestimmt den allergrößten Beifall bei den Damen finden dürfte. Man wird den Mantel im wahren Sinne des Wortes nach dem Winde drehen können: bläst der nämlich von vorn zu stark in Falten und Schalkragen, dreht sich die Trägerin einfach um und zeigt ihm die glatte Fläche der Jacke ... au, backe! ...

Vorn Mantel, hinten Jacke ... ein Mode- kuriosum!

Ben Akiba erlebt mit seinem berühmten: „Alles schon dagewesen“ wieder einmal einen Reifall. Denn der Reisemantel aus gepufftem, beigefarbenen Kashaduvetine, der so geschnitten ist, daß er vorn als Mantel und hinten als

